



© Sylvie Fréjoux

Sophie
Bourgeix

www.sophiebourgeixphotographe.com



Venue à Aix-en-Provence

pour des études de psychologie, c'est comme photographe portraitiste qu'elle s'est finalement installée Cours Mirabeau, en créant avec un collègue la Maison de la Photographie en 2013.

« Je me transforme quand je fais du portrait, raconte-t-elle. Si on enlève les étiquettes, on ne voit plus les différences, on voit l'humanité de la personne. Je cherche à mettre en lumière ce qui ne se voit pas. C'est ma quête ! »

Passionnée par l'humain, intriguée par les âmes, attirée par la lumière, elle met en images la famille, les regards, les sourires et sûrement un peu les battements de cœur. L'art du portrait qu'elle cultive avec un style très personnel lui vaut aussi la reconnaissance de ses pairs : portraitiste de France, elle est titulaire d'un QEP et d'un Master QEP. Des qualifications qui, dit-elle, « collent un peu la pression, mais une bonne pression ». Un peu plus encore aujourd'hui avec ce trophée des Photographies de l'année.

Liberté